

LE MOT DU PRÉSIDENT

Les vacances sont terminées, l'été fut assez instable avec des canicules et des périodes arrosées. Le Président a même eu son coup de foudre (tardif) ! Il faut songer à préparer l'hiver, et aussi envisager une Assemblée Générale de l'AFOEV, dont nous essayons de trouver la date adéquate à l'automne.

Il se trouve qu'un certain nombre d'adhérents (potentiels) n'ont pas encore réglé leur quote-part de cotisation... Nous aimerais que ces retardataires réagissent au plus vite, car les fonds de l'association se réduisent et nous ne pourrons plus, bientôt, éditer un Bulletin papier trimestriel.

Pourtant l'AFOEV va bien, les observateurs observent et les contacts ont lieu au plus haut rang. En effet une rencontre a eu lieu à Strasbourg, récemment (6 septembre) entre: le Président; le Trésorier, le Président d'Honneur et notre hébergeur, c'est à dire le Directeur de l'Observatoire de Strasbourg, M. Wozniak. Celui-ci, arrivé en 2009 et venant de Lyon (comme nous...) désirait connaître les associations domiciliées, dans un esprit de continuation. Son accueil fut fort sympathique et convivial. Nous avons pu aussi rencontrer la Directrice du CDS et M. Ochsenbein, qui hébergent notre Base de Données.

A cette occasion, Monsieur Schweitzer nous transmet tout son soutien et envoie ses amitiés à tous ceux qui l'ont côtoyé. Il a aussi continué d'approvisionner les archives de l'AFOEV stockées à St-Pierre-de-Varenne et à Bourbon-Lancy. Nous en profitons pour lui souhaiter une meilleure santé pour ses 87 printemps...

Une reconnaissance de l'oeuvre d'Antoine BRUN a eu lieu, pour les Journées du Patrimoine dans son village du Breuil (Allier). Cette exposition était organisée par la Société du Patrimoine locale et Mme ROZEN. Antoine BRUN nous a quittés en janvier 1978!

Rappelons aussi qu'une Rencontre Internationale sur les Etoiles Variables a lieu au Muséum de Groningen (Pays-Bas) du 22 au 24 octobre prochains. L'inscription est de 50 euros pour participer aux diverses activités et excursions. S'adresser à:

www.veranderlijkesterren.info/page30/page30.html
et auprès d'Erwin van Ballegoij.

Comme à l'habitude, je tiens à remercier ici ceux qui sont les piliers du Bulletin: J.M. Bréard, D. Naillon, D.Proust, J.Minois... et tous ceux qui nous tiennent au courant de leurs travaux comme F. Teyssier, A. Bruno, E. Morillon... et quelques autres que j'oublie...

Prochain rendez-vous en décembre donc et bon courage à tous pour une bonne reprise.

Bourbon-Lancy le 12 septembre 2010